

** (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府**
キッズ巡回サッカー教室



かすがい東保育所(笛吹市)



2012年5月17日木曜日開催



田中先生から・*。*。*。☆。参加園児数32名
子ども達は、前の日から楽しみにしていました。
園庭に水まきを始めると「サッカー教室だから？」と何人も聞
いて来ました。ウォーミングアップは、コート内でのランニン
グ。
まず1回目に走り終わった所で「人のいない所を見つけて走る」
というポイントを伝えられ、子ども達は各々空きスペースを探
して、その後も楽しそうに走っていました。
コーチ達の楽しい雰囲気には引き込まれ、最後の試合では、み
んな真剣にボールを追いかけていました。
楽しいサッカー教室をありがとうございました。

こんにちわ(^v^)

かすがい東保育所のみんな、元気してるかな～??おまんじゅうコーチ・よしコーチ・ねずみコーチを覚えていてく
れているかな??みんなはコーチ達が園に到着すると大きな声で挨拶してくれて、コーチ達はめっちゃめっちゃ嬉しかった
です。人数集まりも先生・コーチ達と一緒にどこか1番が競い合い、みんなの方がコーチ・先生たちよりも早く集まるこ
とが出来ましたね。パチパチキャッチ・アクションキャッチも上手に出来ましたね。ペンギン歩き・うさぎジャンプ・
カエルキャッチも上手に動いたり、キャッチ出来ていましたね。ゲームでは、両チームとも白熱したゲームが出来、女
の子で上手な子がいて、将来「なでしこジャパン」でも活躍が出来そうな子を発見しました。これからもみんなで仲良
く、色々な遊びを楽しんでください。



ねずみコーチ*。*(●^o^)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、
同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。
また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と
協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**